



Maldingen, im Februar 2024

Einen Menschen lieben, heißt einwilligen, mit ihm alt zu werden. Danke an alle, die uns ein Stück unseres Ehelebens begleitet, und mit uns unsere

Eiserne Hochzeit

gefeiert haben.

Für ein gelungenes Fest, wunderbare Stunden voller Lachen und Darbietungen sowie die vielen Glückwünsche und Geschenke möchten wir uns recht herzlich bedanken.

Ein besonderes Dankeschön gilt:

- unseren Kindern, Enkeln und Urenkel;
- unseren Verwandten und Freunden;
- unseren Nachbarn für das schöne Schmücken unseres Hauses und an der Kirche;
- Pastor Batty Hack, Bruno, Marion und Tommy für den schönen Gottesdienst;
- der Bürgermeisterin und den Gemeindevertretern für das Geschenk und die Glückwünsche des Königspaares;
- dem Musikverein "Echo vom Hochtumsknopf" Maldingen für die schönen Darbietungen.

Dieser unvergessliche Tag wird uns für immer in Erinnerung bleiben.

*Lena & Paul
Hoffmann - Lenges*